

miércoles 1 de junio de 2016

Fotos y audio

Recepción al equipo alevín A del Probisa Balonmano Antequera, Campeones de Andalucía



Fotografías alusivas a la recepción que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha brindado en la tarde de hoy miércoles a los jugadores, cuerpo técnico, directivos y familiares del Probisa Antequera, cuyo equipo alevín A se ha proclamado recientemente Campeón de Andalucía. El acto, desarrollado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, ha contado además con la presencia del teniente de alcalde delegado de Juventud, Juan Rosas, y de la concejal de Deportes, Eugenia Galán, así como del entrenador del equipo, Javier Ortiz, y el presidente del club, Antonio de la Linde.

